

EN BRIEVE

Detenido por robar en una empresa de Eibar

ROBO VIRUTA METÁLICA

Un hombre de 28 años de edad ha sido detenido en Eibar acusado de robar entre 15 y 20 kilos de viruta metálica en una empresa de la localidad. Según informó la Ertzaintza, sobre las 11 de la mañana de pasado sábado, recibió una llamada que informaba de la posible comisión de un robo en una empresa ubicada en Eibar. Según el denunciante, una persona había entrado en la instalación con la intención de llevarse material. Al llegar al lugar, los agentes observaron que un varón saltaba la valla de la empresa con un saco que parecía tener material y, posteriormente, se dirigía hacia un vehículo estacionado en las inmediaciones. Los ertzainas lograron interceptarle y, en el registro, comprobaron que el sospechoso llevaba en la bolsa entre 15 y 20 kilos de viruta metálica, por lo que procedieron a su detención.

Jornada de apoyo a la asociación Deparkel

DÍA DEL PARKINSON

La Asociación de Familiares y Afectados de Parkinson del Bajo Deba, Deparkel, ha realizado un balance «muy satisfactorio» de la jornada de «pintxo-pote» desarrollada el sábado con el objetivo de recaudar fondos para esta asociación. En la barra que estuvo instalada en la Plaza de Unzaga en horario de mediodía y tarde se vendieron numerosas consumiciones para recaudar fondos para esta entidad. Esta iniciativa se organizó coincidiendo con la celebración del día mundial del Parkinson. En el puesto instalado se repartió asimismo información sobre esta enfermedad y sus consecuencias, al tiempo que trataba de conseguir nuevos socios para la entidad.

El Instituto Municipal de Deportes de Ermua ofrece el 40% de sus cursos en euskera

El porcentaje de esta oferta ha ido creciendo paulatinamente en los últimos años y los usuarios han respondido con un notable aumento de las inscripciones

AINHOA LASUEN

ERMUA. El Instituto Municipal de Deportes de Ermua apuesta por el euskera aumentando su oferta de prácticas deportivas en este idioma. El 40% de la oferta de cursos que ofreció el año pasado el IMD eran en euskera. De los 91 cursos que se ofertaron en 2014, 39 se imparten en euskera.

También hay que tener en cuenta que este porcentaje ha aumentado paulatinamente en los últimos tres años. En 2012 se ofrecían alrededor del 30% de cursos en euskera y en 2013 fueron cerca del 37%.

Según se explica en un informe presentado en Comisión Informativa en el municipio, la población responde positivamente al compromiso del IMD en este campo. El número de personas que participan en estos cursos ha ido aumentando, al menos en los últimos tres años. De hecho, se ha pasado de los 209 personas de media en estos cursos en 2012 a las 318 personas que participan en los cursos en euskera del polideportivo municipal ermua.

No obstante, las cifras de las personas inscritas en euskera aún no alcanzan a las que reciben sus cursos deportivos en castellano. En 2014 del total de los deportistas inscritos en cursos fueron un 27% los que los practicaron en euskera.

Cabe destacar también que en 2014 eran más de 1.300 las personas que se inscribieron en los 120 cursillos que ofertaba la campaña de actividades deportivas del Instituto Municipal Deportivo.



Vista exterior del polideportivo municipal de Ermua. :: A. LASUEN

Estas cifras permitieron alcanzar el máximo histórico, tanto en el número de personas inscritas en cursos como en actividades ofertadas por el IMD.

Las personas interesadas en participar en cualquiera de sus cursos puede obtener toda la información sobre los cursillos en la página web

La población ermua responde de forma positiva al compromiso del IMD en el campo del fomento del euskera

del IMD Ermua (www.imdermua.com) o en los centros deportivos del polideportivo y Betiondo.

En la actualidad el IMD tiene 4.276 personas abonadas, algo más del 26% de la población del municipio. Según sus responsables no se ha llegado al máximo de ocupación posible, aunque tienen claro que «el techo está en la capacidad de nuestras instalaciones y es lo que nos frene», advierten. Es por ello que su intención es «hacer atractivas otras instalaciones y trasladar algunas actividades allí».

Además, sus responsables aclaran que «Ermua es pionero en tratar de que el fomento de la práctica del deporte no se limite al polideportivo». De hecho, en los últimos años se ha

perseguido la tendencia de «dar significado a la salud a través del deporte», mediante ofertas de prácticas deportivas de diferente índole y dirigidas a diversos colectivos de la población y sus necesidades.

Entre éstas se encuentran las prácticas deportivas de bajo rendimiento o dirigidas a la población que prefiere pasear mientras controla su salud, como 'Hiribili' o las que suman actividad física y nutrición, como 'Ermua Mugil'.

En esta diversificación de la actividad física y la creación de nuevos espacios para la práctica deportiva fuera del polideportivo municipal, se encuentran las nuevas pistas de pádel que se podrán estrenar en breve.

* EL CORREO no se hace responsable de cambios de última hora

TELÉFONOS DE INTERÉS

URGENCIAS

SOS DEIAK 112
DYA 943 464 622

HOSPITALES

Hospital Mendaro 943 032 800
Ambulatorio de Eibar 943 032 500
Ambulatorio de Eibar (Torrekua) 943 032 650
Ambulatorio de Ermua 943 032 630

POLICÍA MUNICIPAL

Eibar 943 708 424
Ermua 943 176 300

ERTZAINZTA

Eibar 943 531 700

BOMBEROS Toda la provincia 112

TRANSPORTES

EuskoTren 902 543 210
Pesa Eibar 902 101 210
Bizkaibus 902 222 265

TAXIS

Eibar 943 203 071 y 943 201 325
Ermua 943 170 396

AYUNTAMIENTOS

Eibar (Centralita) 943 708 400
Eibar (Oficina de información a la Ciudadanía, Pego) 010
Ermua 943 176 322

CARTELERA DE CINE

EIBAR

COLISEO Merkata Kalea, 2

Mortdecai 20.30
Txarrubida (V.O.S.E.) 20.30
Insurgente 20.30

ERMUA

ERMUA ANTZOKIA Iparragirre s/n

El año más violento 20.30

COMUNICACIONES

AUTOBUSES

EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 7.00*, 8.00, 8.30, 9.00*, de 9.30 a 13.30* cada hora y de 14.30 a 20.30 cada hora. Sábados: 7.00*, 8.30 y de 9.30* a 19.30 cada hora. Festivos: 8.30, 10.30*, 12.30, 13.30, 15.30, 17.30, 18.30, 19.30 y 20.35.

*Salida desde Ermua diez minutos antes

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 7.00, de 7.30 a 13.30 cada hora, 15.00*, de 15.30 a 18.30* cada hora, 19.30, 20.30 y 21.00*. Sábados: 7.00, de 8.30 a 14.30* cada hora, de

15.30 a 20.30 cada hora, 21.00 y 22.00*. Festivos: de 8.30 a 18.30 cada dos horas, 19.30, 21.00* y 22.00*.

*Llegada a Ermua

EIBAR-BILBAO (Autopista)

De lunes a sábado: Desde las 6.40 hasta las 20.40 cada hora. Domingos y festivos: Desde las 7.40 hasta las 21.40 cada hora.

BILBAO-EIBAR (Autopista)

Laborables: De 6.40 a 21.40 cada media hora. Sábados-festivos: 7.40 a 21.40 cada media hora.

EIBAR-VITORIA

Laborables: De 7.00 a 21.00 cada hora y a las 6.15, 10.15, 14.15 y 18.15. Festivos: 8.45, 12.45, 16.45, 20.45.

VITORIA-EIBAR

Laborables: De 6.30 a 20.30 cada hora y a las 7.15, 8.00, 12.00, 16.00 y 20.00. Festivos: 10.30, 14.30, 18.30 y 20.30.

EIBAR-PAMPLONA

Laborables: 7.45, 13.30 y 14.45. Festivos: 7.45 y 18.00

PAMPLONA-EIBAR

Laborables: 11.00, 17.00 y 18.00. Festivos: 11.00 y 21.00.

EIBAR-ARRATE

Sábados y laborables: 14.00. Festivos: 9.00, 10.00, 11.00, 13.00 y 18.00.

ARRATE-EIBAR

Sábados y laborables: 14.30. Festivos: 9.30, 10.30, 11.30, 13.30 y 18.30.

EIBAR-ELGETA

Laborables: 13.30 y 20.30.

Festivos: 12.00 y 19.00.

ELGETA-EIBAR

Laborables: 14.00 y 20.50.

Festivos: 12.30 y 19.30.

EIBAR-HOSPITAL MENDARO

Lunes a viernes: 6.20, 7.05 (de 7.05 a 22.35 cada media hora). Sábados: De 7.00 a 21.00 cada hora.

Domingos: de 8.00 a 21.00 cada hora.

HOSPITAL MENDARO-EIBAR

Laborables: De 6.45 a 21.15 cada media hora y a las 21.55. Sábados, domingos y festivos: De 7.45 a 20.45 cada hora y a las 21.55.

EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 6.13 y 7.13. Diario: De 8.13 a 22.13 cada hora, 9.20 y 20.20.

FARMACIAS

EIBAR

De 9.00 a 22.00: Lekunberri (Isasi, 31).

ERMUA

De 9.00 a 22.00: Alberdi (Zubiaurre, 9). De 22.00 a 24.00: Ugarte (Goienkale, s/n).

EIBAR-ERMUA

Noche. De 22.00 a 9.00: Elorza (Juan Gisasa, 18).

Pasa den apirilaren 4an lau urte espetxeen eman ondoren aske utzi bazuten ere, Oier Oak ezin izan du Larresoroko etxera itzuli, epaile frantziar batek Paris ondoko Saint-Ger-

main-en Laye hirian konfinatu baitu. Erabakia «zigor bikoitzak» dela uste dute Oaren herrikideek, larunbat arratsaldean egindako manifestazio batean salatu zutenez.

Oier Oari ezarritako «zigor bikoitzak» Larresoroko herritarrok mobilizatu ditu

GARA | LARRESORO

**ALQUILER**

AMARA 2 Habit, salón, cocina, baño. Balcón. Parquing. 590€

HERRERA 2 Habit, salón, cocina, baño. Balcón. Armariado. 590€

ZENTROA. 4 Habit, salón, cocina, baño. Terraza. Ascensor. 990€

ZENTROA San Marcial. 2 Habit, salón, cocina, baño. Ascensor. 800€

VENTA

AMARA 2 habit, salón, cocina, baño. Soleado. 160.000€

AMARA Atico. 2 Habit, sala, cocina, baño. 125.000€

AMARA 3 Habit, salón, cocina, baño. Terraza grande. Vistas. 199.500

AMARA 3 habit, salón, cocina, 2 baños. Terraza. 220.000€

EGIA 2 Habit, salón, cocina, baño. 140.000€

INTXAURRONDO 95m². 4 Habit, salón, cocina, baño. Balcón. Para entrar. 180.000€

ANTIGUO A 5 minutos de la playa. 3 Habit, salón, cocina, baño. Para entrar. 199.000€

BIDEBIETA 3Habit, salón, cocina, 2baños. Terraza. Negociables 230.000€

MARTUTENE Bonito piso exterior. 2 habit, salón, cocina, baño. 125.000€

HENDAIA Apartamento en muy buen estado. Al lado del topo. 89.000€

PASAI SAN PEDRO 80m². 3 Habit, salón, cocina, baño. Reformado. 160.000€

PASAI DONIBANE Vistas bahia. 2 Habit, salón, cocina, baño. Terraza. 150.000€

TRINTXERPE 75m². 3 Habit, salón, cocina, baño. Balcón. 75.000€

ERRENTERIA Gaztañ. 2 Habit, salón, cocina, baño. Exterior. 114.000€

ERRENTERIA Ascensor. 3 Habit, salón, cocina, baño. Balcón. 165.000€

LEZO Ascensor. Pueblo. 2 Habit, salón, cocina, baño. Terraza. 130.000€

ZUMAIA Playa. 3 Habit, salón, cocina, baño. Reformado. Terraza. 220.000€

USURBIL Piso de 100m² con terreno. Garaje. Reformado. 207.000€

VILLAS y CASAS

NAFARROA A 12 Km de Lizarraga. Casa de 4 plantas. Reformado. Terreno 165.000€

ELIZONDO. Villa unifamiliar. Nuevo. 2 Plantas. Terreno. 330.000€

LOCALES Y PABELLON EN VENTA

USURBIL Pabellón de 2.000m² con dos entradas grandes para camiones.

POR DEMANDA PRECISAMOS PISOS EN VENTA Y ALQUILER

Avda Felipe IV, 4. DONOSTIA.
943 446 166

Oier Oaren kasuak Larresoroko herritarrok astindu ditu. Pasa den larunbat arratsaldean herrian egindako manifestazio batean Larresoroko gazteari ezarritako «zigor bikoitzak» salatu nahi izan zuten bere herrikideek. Oak Larresoron ditu lana, familia eta etxebizitza. Lau urte kartzelan preso eman ondoren, aske utzi dute, baina Parisetik gertu dagoen hiri batean konfinatu du epaitegi batek, Euskal Herririk 800 kilometrora.

Lapurditik urrun bizitza destrigortuta izateaz gain, Oak ezin

PREFETARI DEIA

Hainbat hautetsik prefetarekin batzarra eskatu dute Oier Oa Larresoroko gaztearen kasuaz hitz egiteko.

du ezarri dioten eremutik inolaz ere irten, eta, gainera, egunean hiru aldiz joan behar du polizia-etzera.

Oak jasotako herri sostengua eskertu du. Izan ere, jarritako salaketak bide juridikoa egiten duen bitartean, arlo politikoan Larresoroko gaztearen kasua salatzeko mugimenduak daude eta horren emaitza da larunbaterako manifestazioa. Horrekin batera, larresoroarrak azaldutakoaren arabera, hainbat hautetsik prefetari batzar bat eskatu diote auziari buruz hitz egiteko.



Larresoroko herritarrek manifestazioa egin zuten larunbatean Oari ezarritako «zigor bikoitzak» salatzeko.

Bob EDME

Marcha entre Ermua y Eibar e izada de la tricolor para reclamar la III República

GARA | BILBO

En vísperas del 84 aniversario de la proclamación de la Segunda República mañana martes, Ezker Anitza organizó ayer actos en Eibar, primer municipio en el que se proclamó la República en 1931. Los actos arrancaron con la tradicional marcha entre Ermua

y Eibar, de la mano de Gazte Komunistak, bajo el lema «La juventud en marcha, por la III República».

Tras la llegada de la marcha a la plaza Unzaga, representantes de Ezker Anitza-IU reivindicaron en un acto «los valores republicanos de igualdad, justicia social, participación y soberanía, cada vez más necesarios y urgentes en nuestra sociedad».

Apuesta de futuro

A juicio de la formación, reivindicar los valores republicanos constituye «una apuesta de futuro en un momento como el actual, donde es urgente una ruptura con el actual régimen

salido de la transición, para iniciar un proceso constituyente hacia una III República que ponga la economía al servicio de las personas y plantea un nuevo modelo de Estado».

Marcelo Usabiaga, un veterano luchador antifascista, fue el encargado de la tradicional izada de la bandera tricolor en la plaza Unzaga de Eibar.

Localidades como Irun y Oreteta también fueron escenario ayer de actos de conmemoración del aniversario de la Segunda República.